



Monatsrückblick November – ein bunter Monat voller Erlebnisse

Auch diesen Monat haben wir gemeinsam mit unseren Kindern viel erlebt, entdeckt und gemeinsam gelacht.

Eines der vielen Highlights für unsere Erstklässler war das Abenteuer am See. Bei strahlend schönem Herbstwetter machten wir uns gemeinsam auf den Weg zum Spielplatz am See. Dort wurde geklettert, geschaukelt, gebaut und ausgiebig gespielt.

Zwischendurch stärkten sich die Kinder bei einer Capri-Sonne, Keksen, Spekulatius und Chips – eine kleine Picknickpause, die für leuchtende Augen sorgte. Alle kehrten zufrieden und voller schöner Eindrücke zurück. Dieser Ausflug wird sicher noch lange in Erinnerung bleiben.



In diesem Monat kehrte unser traditionelles Hort-Supertalent zurück – kleine Stars ganz groß! In unsere Turnhalle konnten von 13:30 – 15:00 Uhr freiwillige Kinder ihr Talent präsentieren. Die Bühne wurde von mutigen und kreativen Kindern betreten, die uns mit Tanz, Gesang, Jonglage und Instrumentalmusik begeistert haben. Besonders spannend wurde es bei der Siegerehrung. Die Kinder aus dem Kinderrat waren unsere Jury und kührten durch das vergeben ihrer Punkte einen Sieger. Gewonnen hat ein wundervolles Duo, das mit Gesang und musikalischer Begleitung das Publikum verzaubert hat. Wir sind stolz auf alle Teilnehmenden – so viel Talent, Mut und Applaus hat unsere Halle selten erlebt. Als besondere Erinnerung an diesen Tag erhielten alle Teilnehmenden eine zusätzliche Urkunde für ihr Portfolio. Die beiden Gewinnerinnen durften sich über eine Siegerurkunde freuen.



Während der Lesewoche in der Schule waren wir natürlich mittendrin und tauchten in tolle Geschichten ein. In allen Klassenstufen fanden Vorlesewettbewerbe statt. Freiwillige Kinder durften ihrer Klassenstufe unbekannte Texte vorlesen, während eine unabhängige Jury aufmerksam zuhörte und die Leistungen bewertete.

Es war beeindruckend zu sehen, wie konzentriert und mutig die Kinder vorlasen. Passend zur Lesewoche besuchten die Klassen 2a und 2b die Stadtbibliothek. Dort stöberten die Kinder neugierig durch Regale voller neuer Geschichten, spannenden Sachbüchern und Bilderbuchschatzen.

Ende November veranstaltete der Hort einen gemütlichen Filmnachmittag mit dem Film „Gregs Tagebuch 2“. Neben dem Film gab es viele leckere Snacks und Knabberereien, so wie sich das für einen richtigen Kinonachmittag gehört. 😊 In diesem Monat fand ebenfalls ein Lampionfest unseres Fördervereins statt. Mit vielen bunten Lampions, warmen Getränken und fröhlicher Stimmung, stellte sich der Förderverein vor und informierte über seine wertvolle Arbeit für unsere Einrichtung. Damit alle Besucher gut versorgt waren, hatten unsere Kinder zuvor fleißig Plätzchen gebacken. Überall im Haus duftete es nach frischem Teig und die Kinder waren stolz, ihre selbst gebackenen Leckereien beim Fest anbieten zu können.



Für die zweiten Klassen stand ein gemeinsamer Spielenachmittag mit den Eltern an. Dabei wurden verschiedenste Brett- und Gesellschaftsspiele ausprobiert - von Klassikern bis hin zu neuen Lieblingsspielen. Die Atmosphäre war gemütlich, fröhlich und voller Austausch. Es war schön zu sehen, wie die Eltern und Kinder gemeinsam spielten, lachten und knobelten. Begleitet und organisiert von den Bezugserzieherinnen der zweiten Klassen, wurde der Nachmittag zu etwas ganz Besonderem und einem echten Miteinander.

